

Gemeinde Wohlen, Stabsdienste, Kapellstrasse 1, 5610 Wohlen, [www.wohlen.ch](http://www.wohlen.ch)

15. Dezember 2025

## Medienmitteilung

### Gezielte Ansiedlung als Motor für regionale Wettbewerbsfähigkeit

**Die Gemeinde Wohlen hat die Ansiedlungsstrategie für das Gewerbegebiet Wil/Huebächer verabschiedet. Mit dieser Strategie setzt Wohlen auf eine gezielte Ansiedlung von emissionsarmen, arbeitsplatzintensiven Unternehmen mit hoher Wertschöpfung, um die regionale Innovationskraft zu fördern und die langfristige Wettbewerbsfähigkeit zu sichern.**

Das rund 56'000 m<sup>2</sup> grosse Areal liegt am südöstlichen Rand Industriegebiets der Gemeinden Wohlen und Villmergen und bietet eine bedeutende Landreserve für die wirtschaftliche Entwicklung der Region. Mit dem bereits genehmigten Erschliessungsplan und der durchgeföhrten Landumlegung sind die planerischen Grundlagen für eine hochwertige und nachhaltige Nutzung geschaffen worden.

#### Klare Leitlinien für hochwertige Ansiedlungen

Ziel ist, die Wertschöpfung und die langfristige Wettbewerbsfähigkeit der Region zu stärken. Die Ansiedlungsstrategie definiert klare Leitlinien für die künftige Entwicklung: Im Vordergrund stehen emissionsarme, arbeitsplatzintensive Unternehmen mit hoher Wertschöpfung. Geeignet sind insbesondere Betriebe aus den Bereichen Maschinen-, Elektro- und Kunststofftechnik sowie ergänzende Dienstleistungen. Ziel ist es, Synergien mit bestehenden Unternehmen zu fördern, Clusterbildung zu ermöglichen und die regionale Innovationskraft zu stärken.

#### Nachhaltige Bodennutzung und Investorenorientierung

Die Ansiedlungsstrategie sorgt für eine geordnete und effiziente Bodennutzung, schafft Orientierung für Investoren und garantiert die Verträglichkeit mit dem angrenzenden Wohngebiet. Durch gezielte Steuerung wird das Areal Wil/Huebächer zu einem zukunftsfähigen Wirtschaftsstandort, der hochwertige Arbeitsplätze sichert und die lokale Wirtschaft nachhaltig stärkt. Mit dieser Entscheidung setzt die Gemeinde Wohlen ein klares Zeichen für eine strategische, qualitative und verantwortungsvolle Standortentwicklung.

#### Erste Gespräche mit interessierten Unternehmen

Die Gemeinde Wohlen steht bereits mit zwei Unternehmen in engem Austausch, die Interesse an der Ansiedlung auf verschiedenen Flächen des Areals, welche im Besitz der Einwohner- und Ortsbürgergemeinde liegen bekundet haben. Mit beiden Partnern wurden Absichtserklärungen für gemeinsame Planungen erarbeitet. Diese Gespräche unterstreichen die Attraktivität des Standorts und bilden den ersten Schritt für die Umsetzung der Strategie.

---

#### Weitere Auskünfte für Medienschaffende erteilt:

**Gemeindeammann Arsène Perroud**, am Montag, 15. Dezember 2025, zwischen 10.30 und 11.15 Uhr,  
Telefon 056 619 92 01